

MISE EN ACCESSIBILITÉ ET SÉCURISATION DE L'AUBERGE DU PONT COCHON

Bien connue des habitants du Pôle de Proximité de Montebourg, l'Auberge du Pont Cochon située sur la commune de Flottemanville-Bocage présente un nouveau visage depuis avril dernier.

De la mi-mars à la mi-avril, l'agglomération du Cotentin a procédé à des travaux de sécurisation aux abords de ce restaurant intégré aux équipements communautaires depuis 2017. Le Cotentin a en effet repris les engagements de l'ancienne Communauté de communes de Montebourg pour mener à bien ce chantier.

Objectif : aménager une aire de stationnement sécurisée pour les usagers de l'établissement et procéder à une mise aux normes avec un accès pour les Personnes à Mobilité Réduite.

Les travaux conduit par l'Agglomération ont notamment permis de :

- Mettre en accessibilité des cheminements extérieurs du bâtiment ;

- Sécuriser le cheminement du parking vers l'entrée du bâtiment, le long de la route départementale en accord avec le département avec la création d'un trottoir ;
- Conduire une réfection de la voirie du parking ;
- Remplacer les réseaux d'eau pluviale.

Pris en charge par l'Agglomération, le coût global des travaux s'élève à 39 000€ HT.